

**PERAN ORANG TUA DALAM MENGEKEMBANGKAN KEMAMPUAN
SOSIAL EMOSIONAL ANAK KELOMPOK B DI RA ASSALAM
KECAMATAN KARANG PILANG SURABAYA**

OLEH: ALIYATUS SYARIFAH

NIM: 4230017085

ABSTRAK

Keluarga adalah lingkungan pertama yang menuntut anak supaya mampu menyesuaikan diri dengan baik sejalan dengan usia dan kematangannya. Di dalam keluarga, orang tua memiliki peran besar dalam memberi pengaruh pada pendidikan anak. Penelitian ini dilatar belakangi oleh ketertarikan penulis kepada orang tua yang kurang memberikan perhatian pada perkembangan sosial emosional anak, kaerena orang tua bekerja dan menitipkan anaknya pada pengasuh dan neneknya. Sehingga menyebabkan banyak anak yang mengalami masalah psikologis seperti anak yang bersikap nakal, tidak mau berbagi mainan, mencari perhatian orang, murung, mengganggu teman, dan sebagainya. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “Bagaimanakah Peran Orang Tua Dalam Mengembangkan Kemampuan Sosial Emosional Pada Anak Kelompok B Di RA Assalam Kecamatan Karang Pilang Kota Surabaya?”.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui “peran orang tua dalam mengembangkan kemampuan sosial emosional pada anak Kelompok B di RA Assalam Kecamatan Karang Pilang Kota Surabaya”. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif dengan teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan menggunakan analisis Miles dan Huberman dengan langkah-langkah reduksi data, penyajian data dan verifikasi atau kesimpulan. Temuan dari penelitian ini adalah bahwa orang tua yang berperan dalam perkembangan sosial emosional anak adalah orang tua membimbing, mengarahkan, memberi aturan, memberi kesempatan, memberikan batasan, memberikan *reward* dan sanjungan, serta pujian ketika anak berprestasi.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah peran yang diberikan orang tua dan guru berpengaruh besar terhadap perkembangan sosial emosional anak. Oleh karena itu orang tua dan guru harus menjalin kerja sama yang baik agar semua aspek perkembangan anak berkembang dengan optimal.

Kata kunci: *Peran Orang Tua, Perkembangan Sosial Emosional*